

Machines agricoles.—À l'exception des automobiles, dont le nombre a légèrement diminué, le nombre de toutes les machines figurant au tableau 52 s'est accru entre 1961 et 1966. Bien que le nombre de fermes de recensement ait diminué de 10.5 p. 100, celui des camions, des presses à foin et des moissonneuses de plantes fourragères dans les fermes de recensement a augmenté de 14.2, de 53 et de 45.1 p. 100 respectivement.

52.—Machines agricoles, par province, recensements de 1961 et 1966

Article et année	T.-N.	Î.-P.-É.	N.-É.	N.-B.	Qué.	Ont.	
Automobiles.....1961	323	4,713	6,618	6,872	55,385	110,773	
.....1966	426	5,026	5,700	5,869	56,464	104,539	
Camions à moteur.....1961	715	3,253	5,965	4,657	26,597	62,812	
.....1966	764	3,306	5,393	4,404	24,499	67,622	
Tracteurs.....1961	462	5,713	7,074	8,102	70,697	150,046	
.....1966	519	6,341	7,252	7,989	81,674	162,303	
Moissonneuses-batteuses.....1961	2	644	154	770	3,046	22,387	
.....1966	—	1,020	252	965	6,108	25,372	
Presses ramasseuses à foin.....1961	29	1,047	1,419	1,586	13,212	28,061	
.....1966	53	1,806	2,128	2,300	24,574	38,201	
Moissonneuses de plantes fourragères.....1961	6	74	158	158	1,551	8,945	
.....1966	9	90	175	166	3,705	11,567	
		Man.	Sask.	Alb.	C.-B.	Yukon et T. N.-O.	Canada
Automobiles.....1961	34,619	72,152	52,167	14,322	7	357,951	
.....1966	35,800	72,571	53,171	16,381	10	355,957	
Camions à moteur.....1961	31,806	82,669	71,508	12,004	26	302,012	
.....1966	36,689	102,470	85,559	14,116	14	344,836	
Tracteurs.....1961	61,463	126,613	102,624	16,974	21	549,789	
.....1966	65,552	134,908	112,245	19,676	24	598,483	
Moissonneuses-batteuses.....1961	23,662	65,084	38,530	1,331	1	155,611	
.....1966	24,815	67,144	42,838	1,667	1	170,182	
Presses ramasseuses à foin.....1961	8,573	17,283	15,632	2,679	1	89,522	
.....1966	12,712	26,155	25,161	3,858	6	136,954	
Moissonneuses de plantes fourragères.....1961	1,175	1,429	2,059	1,208	1	16,764	
.....1966	1,591	2,203	3,237	1,573	1	24,317	

Électrification rurale.—La proportion des fermes de recensement déclarant l'énergie électrique s'est accrue dans toutes les provinces entre 1961 et 1966, mais, à cause du nombre réduit de fermes de recensement en 1966, le nombre total de fermes déclarant l'énergie électrique a diminué. L'augmentation procentuelle la plus forte s'est produite à Terre-Neuve où la proportion est passée de 65.8 à 84.4 p. 100. En Île-du-Prince-Édouard, la proportion des fermes de recensement déclarant l'énergie électrique est passée de 78.1 à 89.6 p. 100. Dans le Canada entier, elle est passée de 85.2 à 88.7 p. 100. Si le nombre de fermes de recensement dont l'exploitant réside ailleurs était soustrait du total, la proportion des fermes déclarant l'énergie électrique en 1966 serait de 96.6 p. 100; ce fait revêt une importance particulière en Saskatchewan où près de 20 p. 100 des fermes de recensement sont des fermes dont les exploitants ne résident pas sur les lieux.